

Octubre 9, 2015

El encuentro se desarrolló en el predio ferial de La Rural en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y reunió a más de 250 empresas ligadas a la industria del gas y petróleo.

El gobernador Jorge Sapag, quien participó de la exposición Argentina Oil & Gas 2015, se refirió a las perspectivas de la provincia de Neuquén en cuanto a su matriz productiva ya que 'todas las exposiciones del encuentro se han centrado justamente, en que en los próximos 30 o 40 años, gas y petróleo el mundo va a seguir consumiendo'. Al respecto, señaló: 'Somos el centro de atención de esta exposición de petróleo y gas'.

El mandatario auguró que 'Neuquén tiene no sólo la posibilidad de abastecer el gas del país, sino también de los países vecinos en el futuro próximo'.

Sapag participó del encuentro que se realizó en predio ferial de La Rural en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y reunió a más de 250 empresas ligadas a la industria del gas y petróleo, donde la empresa estatal Gas y Petróleo de Neuquén contó con un stand.

Asimismo el mandatario provincial dijo que: 'Se habla mucho de la cuenca neuquina y es bueno que sea así. Tenemos muchas inversiones que se van a realizar en la cuenca neuquina'.

'Nosotros hemos presentado nuestro stand de Gas y Petróleo de Neuquén, con mucho orgullo y vemos que todas las empresas, tanto de servicios como las que suministran bienes, también están presentes', señaló y opinó que 'Esto es muy bueno para la provincia de Neuquén y para la actividad del gas y del petróleo en toda la república'.

Además Sapag comentó que 'Las empresas que han estado explorando estos años son todas muy optimistas con respecto a la geología. Ya tenemos más de mil pozos no convencionales más todos los pozos convencionales de exploración'.

'La actividad ha ido creciendo, hemos pasado de 250 pozos, el año pasado estuvimos en 550, este año se va a repetir una cantidad aproximada, los metros perforados van a ser los mismos que el año pasado. En cuanto al año que viene esperamos otros 500 o 550 pozos', dijo.

Por otra parte dijo que 'estamos en plena actividad' sin embargo se está 'esperando también las elecciones, para que las expectativas que genera un cambio de gobierno nacional, el año que viene tengamos más inversiones de las empresas que están presentando sus pilotos como es el caso de Total, Petrobras, Exxon, Shell, el mismo YPF con Chevron. Hay muchas

empresas que están encontrando resultados muy buenos'.

'Neuquén es dos tercios gas y un tercio petróleo, así que con el gas que Argentina consume en su matriz energética: el 52 por ciento es gas, todo lo que es hogares, industrias, generación de energía eléctrica, transporte, es básicamente gas', indicó y opinó que 'El teme de los precios internacionales es un tema coyuntural y los negocios del gas y del petróleo se piensan siempre en el mediano y en el largo plazo'.

Por último finalizó diciendo: 'Tenemos que ir a energías limpias, energías en base al sol, en base a la energía del viento e hidráulica. Pero mientras tanto que el gas reemplace al carbón va a ser muy bienvenido por el planeta'.

Información extraida de Neuquén informa